
Stv. D. Grütz erklärt, dass das Ziel des Antrags sei, die Digitalisierung an Schulen voranzutreiben. 
Der Antrag sei bereits im Rat der Stadt Bergneustadt behandelt und in den Schulausschuss 
verwiesen worden. Im Vorfeld zur heutigen Sitzung sollte die Meinung der Schulleitungen 
abgefragt werden. 
 
StVRin Adolfs teilt mit, dass die Schulleitungen der weiterführenden Schulen den Antrag 
befürworten würden. Allerdings würden diese auch die Notwendigkeit eines 
Sicherheitskonzeptes erkennen. Nach der Gewährung der Zuwendung im Rahmen des 
„DigitalPakts“ würde eine Serveradminlösung und danach der Support ausgeschrieben werden. 
In diesem Rahmen würde auch ein Sicherheitskonzept erstellt werden. 
 
Im Anschluss lässt der Ausschussvorsitzende über folgende Beschlussempfehlung an den Rat der 
Stadt Bergneustadt abstimmen: 
 


